

La concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Adra está ya preparando un fin de semana de esquí, dentro de su programa de Naturaleza, en la estación de Sierra Nevada para los días 1, 2 y 3 de febrero. El viaje estaba previsto para este próximo fin de semana pero se ha decidido aplazar por diversas incidencias climatológicas.

La actividad está dirigida a mayores de 16 años o menores acompañados y para lo que no es necesario tener conocimientos previos de este deporte de invierno, ya que en el precio del viaje están incluidos cursillos de esquí y snowboard. Además de estas clases, de dos horas de duración, en el precio del viaje está incluido el transporte, desde Adra hasta la estación de Sierra Nevada, dos noches en el hotel Nevasur, en plena estación de esquí de Pradollano, con el régimen de media pensión, los forfait de sábado y domingo y el alquiler del material de esquí o snowboard para los dos días de estancia en Sierra Nevada.

Se ha puesto a disposición de los interesados un número de plazas limitadas que se completarán por riguroso orden de inscripción, que se puede formalizar en el Museo del Mar, sede de la concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Adra.